

#### Hubungan Kepemimpinan Kepala Sekolah Dengan Kinerja Guru

Eventually, you will extremely discover a further experience and expertise by spending more cash, yet when? complete you take on that you require to acquire those every needs subsequently having significantly cash? Why don't you try to get something basic in the beginning? That's something that will lead you to comprehend even more just about the globe, experience, some places, taking into account history, amusement, and a lot more?

It is your categorically own become old to achievement reviewing habit. among guides you could enjoy now is hubungan kepemimpinan kepala sekolah dengan kinerja guru below.

Bedah Buku: DNA Leadership - Seni Memimpin dan Dipimpin Berdasarkan DNA Darah Kepemimpinan Kepala Sekolah
**Tugas Kepala Sekolah**
**The power of introverts**
 **Susan Cain**
**Kepala Sekolah dan Profesional Learning Communities (PLCs)**
Kepemimpinan Kepala Sekolah dan Guru
**Kepemimpinan Kepala Sekolah dalam Manajemen Sekolah**
Kepemimpinan Transformasional Kepala Sekolah
Kepemimpinan Kepala Sekolah dan Visi Sekolah dan Hubungannya dengan Pihak-pihak Terkait
Tugas Kepala Sekolah di masa Pandemi Covid-19
**Gaya Kepemimpinan Peran dan Fungsi Kepala Sekolah**
**Tips Membuat Ide/Gagasan Penyelesaian Masalah Pembelajaran dalam**
**Diklat Kepala Sekolah**
5 Cara Menjadi Seorang Pemimpin Yang Baik
**Cara Membuat SKP**
**Mulai Dari Membuat Sampai Menilai SKP**
**Tantangan dan Peluang Dalam Manajemen, Supervisi dan Kewirausahaan**
Tugas Kepala Sekolah. Menteri Nadieem Makarim berbicara tentang Kepemimpinan Sekolah
**UJI KOMPETENSI KEPALA SEKOLAH SOAL DAN JAWABAN PART 1**
**CARA MENJADI PEMIMPIN YANG DISEGANI BAWAHAN**
- TUNG DESEM WARINGIN
**Kompetensi Manajerial Kepala Sekolah**
Tanggung Jawab Pemimpin Sekolah
**TEROBATI RASA KERINDUAN JAMA AH II**
Ceramah Maulid Nabi bersama Ustadz H. AHMADI, S.H.I.TF Day 3 - Kualitas Sumber Daya Pemimpin di Papua

Ciri-ciri Pribadi Kepala Sekolah yang Baik
Sharing Session Awardee LPPD Webinar Series "Aksi Guru Selamatkan Generasi Bangsa dari Narkoba"
**WEBINAR** Menyiapkan Generasi Literasi Melalui Penguatan Kegemaran membaca Era Milenial
**BELAJAR MENDELEK-14-58**
**BAGI PEMULA**
Hubungan Kepemimpinan Kepala Sekolah Dengan
**HUBUNGAN KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH DAN IKLIM ORGANISASI DENGAN KINERJA GURU**
SMP Rabiyah, Herculanus Bahari Sindjo, M. Syakri
Program S-2 Administrasi Pendidikan FKIP Universitas Tanjungpura Pontianak
Email: rabiyaahdiris@yahoo.co.id
Abstract: This study aims to determine the contribution of principal leadership and school organizational climate on the performance of teachers in District ...

**HUBUNGAN KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH DAN IKLIM ORGANISASI ...**

kepemimpinan kepala sekolah dengan kepuasan siswa (2) hubungan antara pelayanan dengan kepuasan siswa, (3) hubungan antara kepemimpinan kepala sekolah dan pelayanan secara bersama-sama dengan kepuasan siswa. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dengan teknik survey korelasional. Teknik sampling yang digunakan adalah teknik multi stage random sampling ...

**HUBUNGAN KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH DAN PELAYANAN DENGAN ...**

**HUBUNGAN KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH, BUDAYA SEKOLAH, DAN SUMBER BELAJAR DENGAN MUTU PEMBELAJARAN** . By Anggun Anggun, Irawan Sutoro and Sumadi Sumadi. Get PDF (334 KB)
Abstract. This study aimed to determine the relationship between: (1) Principals leadership with the quality of teaching, (2) the school culture with the quality of learning, (3) Learning resources with the quality of learning ...

**HUBUNGAN KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH, BUDAYA SEKOLAH, DAN ...**

**HUBUNGAN KEPEMIMPINAN INSTRUKSIONAL KEPALA SEKOLAH DAN EFEKASI DIRI DENGAN KINERJA MENGAJAR GURU**
Deni Afrina (SMPN 58 Bengkulu Utara)
Rohiat ( Prodi MAP FKIP Unib), dan Zakaria (Prodi MAP FKIP Unib)
e-mail: tetadainafriana@gmail.com
Abstract: This study aims to reveal the relationship of principal instructional leadership and self efficacy with the performance of teaching teachers of public ...

**HUBUNGAN KEPEMIMPINAN INSTRUKSIONAL KEPALA SEKOLAH DAN ...**

"Hubungan Kepemimpinan Kepala Sekolah Dengan Kinerja Guru (Studi di MTs.N 8 Jakarta)"
Drs. Mu'arif SAM, M. Pd
Dengan ini saya menyatakan bahwa:
1. Skripsi ini merupakan hasil karya asli saya yang diajukan untuk memenuhi salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Strata Satu (s1) di UIN Syarif Hidayatullah Jakarta
2. Semua sumber yang saya gunakan dalam penulisan ini telah saya cantumkan ...

**HUBUNGAN KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH DENGAN KINERJA GURU ...**

Pengambilan sampel dilakukan dengan teknik purposive stratified sampling. Pengumpulan data menggunakan angket (r = 0,91) dan tes (r =0,76). Validitas isi dilakukan oleh ahli sebanyak dua orang dan uji coba terhadap 25 responden di Kabupaten Manggarai, estimasi reliabilitas menggunakan rumus Alpha-Cronbach.Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) adanya hubungan antara kepemimpinan kepala sekolah ...

**HUBUNGAN KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH, MOTIVASI KERJA, DAN ...**

dengan judul : Hubungan Kapabilitas Kepemimpinan Kepala Sekolah dan Kinerja Guru dengan Mutu Pembelajaran di Sekolah-Sekolah Katholik Yayasan Insan Mandiri II. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui hubungan antara kapabilitas kepemimpinan kepala sekolah dan kinerja guru, baik sendiri-sendiri maupun secara bersama-sama dengan mutu pembelajaran di sekolah-sekolah. Yohanes Kadek Ariana1 ...

**HUBUNGAN KAPABILITAS KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH DAN ...**

**HUBUNGAN KAPABILITAS KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH DAN MOTIVASI KERJA TERHADAP KINERJA GURU**
Nur Amalina Prasetyarini
Program Pascasarjana, Universitas Ahmad Dahlan II.
Kapas No. 9 Semaki, Yogyakarta, Indonesia
Abstrk
Penulisan ini bertujuan untuk mengetahui hubungan gaya kepemimpinan kepala sekolah dan motivasi terhadap kinerja guru. Penulisan ini dilihat dari dekatkatannya tergolong ex post facto ...

**HUBUNGAN GAYA KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH DAN MOTIVASI ...**

**HUBUNGAN KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH DENGAN KINERJA GURU (STUDIMTS.NSIJAKARTA)**
Skripsi ini diajukan kepada Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan Untuk memenuhi salah satu syarat mencapai gelar Sarjana Pendidikan Islam (S.PdI) Oleh: Saipulloh 106018200782 i bawah Bimbingan II. Mu'arif SAM, M. NIP. 1 9650 7 17 199 4031005
PROGRAM STUDI MANAJEMEN PENDIDIKAN ISLAM JURUSAN KEPENDIDIKAN ISLAM FAKULTAS ...

Hubungan Kepemimpinan Kepala Sekolah Dengan Kinerja Guru ...

Dengan demikian maka bentuk hubungan antara variabel kepemimpinan kepala sekolah dengan variabel kinerja guru dapat ditunjukkan dengan persamaan regresi linear sederhana Y = 9,87 + 0,84 X. Persamaan regresi tersebut menunjukkan bahwa setiap kenaikan atau penurunan satu skor variabel kepemimpinan kepala sekolah, maka akan diikuti oleh kenaikan atau penurunan skor variabel kinerja guru sebesar 0 ...

**HUBUNGAN ANTARA KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH DENGAN KINERJA ...**

Hubungan budaya organisasi dengan kinerja karyawan. Validitas isi dilakukan oleh ahli sebanyak dua orang dan uji coba terhadap 25 responden di kabupaten manggarai estimasi reliabilitas menggunakan rumus alpha cronbach hasil penelitian menunjukkan bahwa 1 adanya hubungan antara kepemimpinan kepala sekolah x1 motivasi kerja guru x2 dan komunikasi interpersonal x3 dengan kinerja guru. ...

Jurnal Psikologi Hubungan Antara Kepemimpinan Dengan ...

Penelitian ini dilakukan untuk mempelajari hubungan antara Kepemimpinan Visioner Kepala Sekolah dan Inovasi Guru dengan Efektivitas Kerja Guru. Penelitian dilaksanakan di 15 Madrasah Ibtidaiyah Swasta di Wilayah Kecamatan Cicurug Kabupaten Sukabumi Propinsi Jawa Barat pada tahun 2018 dengan sampel 105 dari populasi 142 yang diambil secara Proporsional Random Sampling. Metode yang digunakan ...

**HUBUNGAN ANTARA KEPEMIMPINAN VISIONER KEPALA SEKOLAH DAN ...**

Judul : Hubungan Gaya Kepemimpinan Kepala Ruangan dengan Kepuasan Kerja Perawat Pelaksana di Puskesmas Langsa Lama Tahun 2014 . Nama : Muhammad Fahrurrozi . Nim : 121121025 . Program Studi : Sarjana Keperawatan (S.Keper) . Tahun : 2014 . Abstrak . Gaya kepemimpinan kepala ruangan ialah pola tingkah laku kepala ruangan ruang yang di tunjukkan untuk mempengaruhi pikiran perawat pelaksana ...

Hubungan Gaya Kepemimpinan Kepala Ruangan Dengan Kepuasan ...

**HUBUNGAN ANTARA GAYA KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH DAN IKLIM ORGANISASI DENGAN KINERJA GURU**
SD Midi Hantono SDN 3 Kaur Selatan Desa Jembatan Dua Kec. Kaur Selatan Kab. Kaur
E-mail: midihantono@yahoo.co.id
Abstract: The general objective of this research is to analyze the relationship between headmaster leadership style and organization climate to the teacher of elementary school. The method of ...

**HUBUNGAN ANTARA GAYA KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH DAN IKLIM ...**

Kepemimpinan Kepala Sekolah Taman Kanak-kanak termasuk kategori baik dengan hasil 80,64% atau 25 dari 31 responden, sedangkan unttuk disiplin kerja guru termasuk kategori baik dengan hasil 64,52% atau 20 dari 31 responden, dengan uji statistik regresi linier sederhana Y = 61,894 + 0,483X. Kesimpulan dari penelitian ini bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara gaya kepemimpinan Kepala ...

**PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH TAMAN KANAK ...**

**HUBUNGAN GAYA KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH DENGAN KEBIJAKAN DAYA SAING** (Studi Kasus di SMK Muhammadiyah 2 Sragen)
Disusun Oleh : Lamin Budiarmo, S.Sos. I. NIM. 05 223 586
TESIS Diajukan Kepada Program Pascasarjana UIN Sunan Kalijaga Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat guna Memperoleh Gelar Magister Studi Islam
YOGYAKARTA 2009 . PERNYATAAN KEASLIAN
Dengan ini saya: Nama : Lamin Budiarmo.S.Sos.I ...

**HUBUNGAN GAYA KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH DENGAN KEBIJAKAN ...**

Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan (STIKes) Murni Teguh 1138
**HUBUNGAN KEPEMIMPINAN EFEKTIF KEPALA RUANGAN DENGAN ...**

**HUBUNGAN KEPEMIMPINAN EFEKTIF KEPALA RUANGAN DENGAN ...**

hubungan Pengaruh Kepemimpinan Kepala Sekolah terhadap Kinerja Guru untuk Mewujudkan Mutu Pembelajaran
0,7253 22,573 3,14779 52,61%
Signifikan Sub Hipotesis
Koefisien jalur thitung tabel Determinan
Makna hubungan Pengaruh Kepemimpinan Kepala Sekolah terhadap Kinerja Guru
0,4948 4,51942 2,000 24,28%
Signifikan Pengaruh Kepamimpinan Kepala Sekolah terhadap Mutu Pembelajaran
0,3483 3,43377 2,000 ...

Pengaruh Kepemimpinan Kepala Sekolah terhadap Kinerja Guru ...

**HUBUNGAN GAYA KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH DAN KINERJA GURU**
Bella Nadya Rosalawati
Mustiningsih
Imron Arifin
E-mail: bellanadya15@yahoo.com
Universitas Negeri Malang, Jalan Semarang No.5 Malang
Abstract : Study aims to: reveal the headmaster's style of leadership ; knowing the performance of teachers; knowing the relationship between the principal's autocratic leadership style and ...

**HUBUNGAN GAYA KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH DAN KINERJA GURU**

**HUBUNGAN ANTARA PERSEPSI GURU TENTANG KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH DAN MOTIVASI KERJA DENGAN KINERJA GURU**
MTs di KECAMATAN MATESIH KABUPATEN KARANGANYAR
I S K A N D A R
NIM. 11.403.1.050
Tesis Disuis untuk Memenuhi Sebagian Peryyaratan d alam Mendapatkan Gelar Magister Pendidikan Islam
PROGRAM PASCASARJANA

Dalam lingkungan sekolah, Kepala Sekolah adalah pemimpin yang memegang tongkat kepemimpinan menggerakkan pada guru dan staf kependidikan untuk bekerja secara bersama-sama untuk mencapai tujuan sekolah. Dengan pola kepemimpinan yang baik dan tepat diharapkan mampu meningkatkan profesionalitas para guru, sehingga akan mencapai prestasi sebagai guru profesional.

Yuliansyah, 2015. Kontribusi Kepemimpinan Transformasional dan Komitmen Organisationsal Terhadap Motivasi Kerja Guru SMK Muhammadiyah Se Kota Banjarmasin. Tesis Program Studi Magister Manajemen Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Lambung Mangkurat Banjarmasin. Pembimbing I: Prof.Dr.H SutartoHadi,M.Si,M.Sc, Pembimbing II: Dr.Hj.Mahrita.

Buku Kepemimpinan Pendidikan ini ditulis untuk dapat mengetahui, memahami dan mengimplementasikan pengetahuan tentang kepemimpinan yang sangat dibutuhkan dalam lembaga pendidikan, baik formal, informal maupun nonformal. Materi yang disajikan secara komprehensif tentang kepemimpinan secara filosofis, tujuan dan fungsi, syarat, pendekatan, gaya, dan implikasinya sehingga diharapkan dapat meningkatkan ilmu pengetahuan dalam bidang kepemimpinan. Adapun struktur isi buku ini dibangun atas sembilan pokok bahasan, sebagai berikut: Pengertian dan konsep-konsep dasar kepemimpinan. Syarat-syarat dan prinsip-prinsip kepemimpinan. Kepemimpinan dan manajemen. Pendekatan dan model-model kepemimpinan. Tipe dan gaya kepemimpinan. Peranan pemimpin dalam mengelola konflik. Kepemimpinan dalam perilaku organisasi. Pemimpin pendidikan yang efektif. Praktik kepemimpinan.

Buku yang ditulis oleh Novianty Djafri, yang berjudul MANAJEMEN KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH (Pengetahuan Manajemen, Efektivitas, Kemandirian, Keunggulan Bersaing Dan Kecerdasan Emosi) adalah sebuah langkah maju dalam mengembangkan disiplin Ilmu Manajemen Pendidikan, khususnya berhubungan dengan Psikologi Manajemen. Beragam pendekatan ilmiah dan langkah-langkah praktis yang diuraikan dalam buku ini akan memberi manfaat untuk pengembangan sekolah, khususnya kepada Kepala Sekolah, di setiap satuan Pendidikan. Mengingat hakikat ilmu yang senantiasa berkembang, maka setiap insan pendidik harus senantiasa mengikuti perkembangan dan inovasi pendidikan, baik dalam arti pengetahuan konseptual maupun yang sifatnya pengetahuan praktis. Penting di ketahui bahwa perkembangan kepakaran di setiap disiplin ilmu di Perguruan Tinggi sangat ditentukan oleh produktivitas penulis ilmiah, kegiatan penelitian dan publikasi. Oleh karena itu, Universitas Negeri Gorontalo sangat mendorong atmosfir akademik-nya berkembang melalui karya-karya tulis para dosen berhubungan langsung dengan proses perubahan mutu dan daya saing pendidikan kita.

Dalam upaya menyiapkan calon pemimpin pendidikan/sekolah di era revolusi industri 4.0, yang mampu menciptakan iklim sekolah sebagaimana yang telah digariskan dalam Permendiknas Nomor 13 dan 19 Tahun 2007, maka diperlukan pengembangan materi perkuliahan Kepemimpinan pendidikan, karena itu struktur buku bahan ajar ini selain mengkaji beberapa alasan mendasar pentingnya pemimpin pendidikan menciptakan iklim sekolah, juga mengenai teori-teori kepemimpinan yang melandasi 3 model kepemimpinan kepala sekolah berbasis kecerdasan intelektual, emosional, dan spiritual. Bahan Ajar ini sebagai salah satu referensi yang akan mempermudah dosen dan mahasiswa dalam proses perkulahan. Memfasilitasi keterbatasan literatur terkadang sulit diperoleh, membantu mahasiswa untuk belajar secara mandiri dan mengurangi ketergantungan terhadap kehadiran dosen dalam kuliah tatap muka.

Buku ini ditulis oleh seorang Kepala Sekolah yang ingin berbagi pengalaman dalam memimpin Sekolah Dasar di tengah Pandemi Covid-19. Sebuah pengalaman yang penuh tantangan dan rintangan namun pada akhirnya menjadi sebuah esensi pembelajaran untuk memajukan dunia pendidikan yang lebih baik di era Revolusi Industri 4.0. Terdapat 5 (lima) Bab dalam buku ini yang disusun dari berbagai sumber akademik serta pengalaman profesional penulis sebagai Kepala Sekolah Dasar.

Guru adalah pendidik profesional dengan tugas utama mendidik, mengajar, membimbing, mengarahkan, melatih, menilai dan mengevaluasi peserta didik. Sedangkan kinerja adalah suatu prestasi yang dicapai oleh seseorang guru dalam melaksanakan tugasnya selama periode waktu tertentu sesuai dengan standar dan kriteria yang telah ditetapkan untuk pekerjaan tersebut. Kedua hal tersebut sangat erat kaitannya, sehingga dapat meningkatkan kualitas pendidikan ke arah yang lebih maju, kreatif dan inovatif, penulis mencoba untuk melakukan penelitian tentang pengaruh kinerja guru Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) di Lingkungan Kota Lhokseumawe. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh yang signifikan antara kompetensi guru, motivasi guru dan kepemimpinan kepala sekolah terhadap kinerja guru SMK di lingkungan Kota Lhokseumawe. Sampel dalam penelitian adalah 81 guru. Teknik pengumpulan data dengan angket. Teknik analisis menggunakan regresi linier berganda dengan uji asumsi klasik. Berdasarkan hasil analisis data secara parsial dan simultan diperoleh pengaruh yang positif dan signifikan antara kompetensi guru, motivasi dan kepemimpinan kepala sekolah terhadap kinerja guru SMK di lingkungan Kota Lhokseumawe.

Buku ini bersumber dari hasil penelitian yang berjudul The Effect of Interpersonal Communication, School Organizational Culture, Job Satisfaction and Work Motivation to Organizational Commitment of the State Primary School Principals in North Tapanuli District. Sejalan dengan ini, isi buku memuat teori-teori Komunikasi Interpersonal, Budaya Organisasi Sekolah, Kepuasan Kerja, Motivasi Kerja, dan Komitmen Organisasi yang sekaligus menjadi variabel penelitian. Keseluruhan kerangka teori ini diarahkan pada tema penulisan, yaitu komitmen kepala sekolah, khususnya kepala sekolah dasar (SD) Negeri di Kabupaten Tapanuli Utara pada Tahun 2015 dalam pengelolaan sekolah. Oleh karena itu, penulis merumuskan judul buku ini menjadi Komitmen Kepala Sekolah dalam Pengelolaan Sekolah. Buku ini terdiri dari tujuh bab pembahasan. Yang berisi penjelasan tentang isu pendidikan di Indonesia, komitmen organisasi, komunikasi interpersonal, budaya organisasi, kepuasan kerja, motivasi kerja, dan hasil-hasil penelitian sebagai referensi aktual tentang komitmen kepala sekolah dalam pengelolaan sekolah.

Mc . Milan dan Scumacher (2001) penelitian dibedakan atas dua pendekatan yaitu pendekatan kuantitatif dan kualitatif. Dalam penelitian kuantitatif dibedakan antara metode eksperimental dan non eksperimental. Dalam penelitian kualitatif dibedakan antara interaktif dan non interaktif. Dalam melaksanakan kegiatan ilmiah secara baik diperlukan sarana berpikir ilmiah yang memungkinkan seorang ilmuwan melakukan penelaahan ilmiah secara teratur dan cermat. Sarana berpikir ilmiah pada dasarnya merupakan alat yang bantu dalam melaksanakan kegiatan ilmiah.

kepemimpinan ini menempati posisi esensial yang mewarnai seluruh dinamika kependidikan serta mendinamisasikan perubahan, terutama pada situasi yang transisional. \*\*\* Persembahan penerbit Kencana (Prenadamedia Group)

Copyright code : 7dd1a50a5ee2a7668f9e19af23c5725